



## SEALAND TRADE CORPORATION INTERNATIONAL

Staatseigene Firma der PRINCIPALITY OF SEALAND, vertreten durch Johannes W. F. Seiger



### Die Weiterentwicklung der VRIL-Technologie/VRIL-Energie in 2017/2018 in Form der SEALAND-Generatoren

Januar 2018

Wie Sie den obenstehenden Bildern entnehmen können, hat unser Entwicklungsteam für die Sealand-Generatoren neue Wege gefunden. Somit kann sich nun die Vril-Technologie auch auf kleinstem Raum mit noch höherer Leistung voll entfalten.

Die Brisanz dieser Technik hat 2017 dazu geführt, dass wir unserem ehemaligen Verbündeten aus dem Zweiten Weltkrieg im asiatischen Raum auf Grund seiner Anfrage angeboten hatten, dass sie mit ihren eigenen Technikern und Wissenschaftlern die VRIL-Technologie in Berlin vor laufender Kamera auf ihre Wirksamkeit prüfen können. Sie sind zunächst darauf eingegangen, dann aber wurde unsere einzige Bedingung, dass das Video im öffentlich-rechtlichen Fernsehen ungeschnitten ausgestrahlt werden soll, von der Regierung abgelehnt.

Wir haben dieses Angebot auch anlässlich des G20-Gipfels 2017 in Hamburg der Bundeskanzlerin Angela Merkel unterbreitet mit der Bitte, dieses den Teilnehmern des Gipfels weiterzugeben. Leider haben wir keine Reaktion der Gipfel-Teilnehmer erhalten, deshalb unterstellen wir der Bundeskanzlerin, dass sie diese Information bewusst und vorsätzlich unterschlagen hat.

Wir geben nun einem kleinen Kreis die Gelegenheit, entweder die kleine "Flugscheibe" oder eine der Uhren für acht Tage kostenlos zu testen. Als weitere Kurzinformation legen wir den Flyer aus 2017 bei.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.principality-of-sealand.ch/index.php](http://www.principality-of-sealand.ch/index.php).

Johannes W. F. Seiger  
Mitglied der Regierungskommission Vrilia



Urs Thoenen  
Minister für Kultur und Information

